



Guadalajara, Jalisco, martes 11 de junio de 2024

EDICIÓN DIGITAL 801



Andrés Manuel López Obrador recibió a la presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, para iniciar el diálogo rumbo al cambio de mando Pág. 6



Más de 245 casos de dengue en Jalisco; Vallarta, con más contagios



Realiza GDL monitoreo para prevenir afectaciones por lluvias

L T S





el que la prueba se pica

CALMA CITLALLI

Lo que está quieto se deja quieto. Se llegó el día de la entrega de constancias por parte del Instituto de Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco (IEPCJ) que acreditan a los ganadores del proceso electoral registrado el pasado 2 de junio.

Por su parte, Pablo Lemus recibió la constancia que lo reconoce como gobernador electo y de ahí siguieron los virtuales ganadores de los municipios de la Zona Metropolitana de Guadalajara.

Todo parecía estar en calma luego de días sinuosos y hasta repetitivos por parte de la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia por Jalisco, Claudia Delgadillo.

Sin embargo, en Tlaquepaque no les gusta que todo esté en calma y ahora es Citlalli Amaya la que le sigue los pasos a Claudia Delgadillo. La excandidata a la alcaldía de Tlaquepaque, tras su derrota y luego de que Laura Imelda, de Morena recibiera su constancia de mayoría, anunció que acudirá al Tribunal Electoral del Estado Jalisco para solicitar un juicio de inconformidad buscando evidenciar las irregularidades e inconsistencias presentadas durante todo el proceso electoral en el municipio, que por ciento ella dejó encargado para ir a la elección.

Es de recordar que la elección antepasada, la candidata de Movimiento Ciudadano, Citlalli Amaya, estuvo a punto de perder la contienda, misma que terminó por irse a la basura y tuvo que repetirse la votación siendo así la ganadora ante Alberto Maldonado; ahora busca que de nuevo sea esa la vía para mantener el municipio.

Sin embargo, los demonios tlaquepaquenses tendrán que mantener su furia y es que antes de que cante el gallo serán exorcizados y las cosas seguirán en calma en el municipio, haciendo respetar la Ley Electoral del Estado, de lo contrario se volvería a la cantaleta que traían los de Morena la semana anterior.

Si los demonios están tranquilos, así se dejan, pues es de recordar que Jalisco se cuece a parte, se respeta y hace respetar a las autoridades.

Vinculan a proceso a 5 señalados de robo

Los imputados son San Juana A., Juan Diego S., Juan Carlos V., David G. y Alfonso R., quienes habrían hurtado un negocio

Redacción/Quadratín Jalisco

a fueron vinculados a proceso cinco personas presuntamente relacionadas con el robo con violencia a una joyería ubicada en un centro comercial de Guadalajara. Así lo dio a conocer el Gobierno estatal en un comunicado en el que detallan que el resultado es producto de indagatorias de la Fiscalía del Estado a través de la Dirección de Robo a Negocios.

Los imputados son San Juana A., Juan Diego S., Juan Carlos V., David G. y Alfonso R., quienes a petición del agente del Ministerio Público, deberán permanecer seis meses en prisión preventiva justificada, como medida cautelar.

De acuerdo con la carpeta de investigación, el pasado 24 de mayo un hombre y una mujer ingresaron a dicho establecimiento ubicado en la colonia Prados Providencia, municipio en mención, y solicitaron que les mostraran diversa mercancía.

Posteriormente, ingresaron San Juana A. y Juan Diego S., quienes de igual manera solicitaron a los empleados que les enseñaran algunos productos; sin embargo, en ese momento, los masculinos al parecer sacaron armas de fuego y amagaron a los trabajadores a quienes trasladaron al área de cocina, mientras las femeninas tomaron diversas joyas valuadas en tres millones, 325 mil 318.80 pesos, aproximadamente.

Al consumar el ilícito, salieron del







DAVID G.



ALFONSO R.



biarno da Jalier

Los cinco detenidos son señalados de tomar diversas joyas valuadas en tres millones de pesos.

negocio y presuntamente los estaban esperando Juan Carlos V., David G. y Alfonso R. en dos vehículos tipo sedán, mismos que abordaron y huyeron del sitio

Desde que la Dirección de Robo a Negocios de la FE conoció de la noticia criminal, inició con los trabajos de investigación de gabinete y en campo que permitieron obtener datos de prueba contra las cinco personas referidas, por lo que se obtuvieron órdenes de aprehensión por robo calificado, las cuales fueron cumplimentadas recientemente por Policías de Investigación.

Se informó que los cuatro hombres y la mujer fueron puestos a disposición del Juez de Control, quien, al valorar los datos de prueba aportados por esta representación social, los vinculó a proceso con la medida cautelar ya mencionada.

La Fiscalía del Estado prosigue con las investigaciones complementarias del caso, de forma diligente y objetiva para capturar al resto de los partícipes y presentarlos ante la autoridad judicial para hacer efectiva la justicia y evitar la impunidad.

Directorio Quadratín Jalisco

Presidente de Quadratín Francisco García Davish

Director GeneralAntonio Sánchez

Jefa de información Diana Beas

Editora Alma Reynoso **Reporteros** Haremy Reyes César Huerta

FotógrafoFrancisco Rodríguez

Diseño gráfico Karina Zepeda

Corresponsal Puerto Vallarta Javier Frías

Domicilio

Avenida Patria 747 Interior A36, colonia Jardines de Guadalupe, CP 45030, Zapopan Jalisco.

Quadratín Jalisco no se hace responsable de las opiniones de nuestros colaboradores en sus artículos.



Realiza GDL monitoreo para prevenir afectaciones por lluvias

Redacción/Quadratín Jalisco

on la finalidad de salvaguardar la integridad física y bienes materiales de las y los tapatíos, la Coordinación Municipal de Protección Civil y Bomberos de Guadalajara implementó un Centro de Monitoreo e Inteligencia para la vigilancia de los riesgos asociados a fenómenos hidrometeorológicos, geológicos y astronómicos.

Boris Vladimir Comi González, Encargado de la Oficialía de Inteligencia de la Coordinación Municipal de Protección Civil y Bomberos de Guadalajara, explicó que este centro está en operación tras la reciente instalación de la Red de Cámaras Ambientales.

"(Está) conformada por 20 cámaras. Van a estar monitoreando el cielo, el ambiente que persiste en el municipio de Guadalajara, y no solo en Guadalajara, sino en otros municipios, ya que la calidad y la resolución de estas cámaras les permite ver con gran calidad diferentes zonas del Área Metropolitana", explicó.

Comi González resaltó que con este modelo se permitirá identificar distintos tipos de riesgos, dar aviso inmediato, tomar decisiones y desplegar personal El ayuntamiento tapatío implementó la vigilancia de los riesgos asociados a fenómenos hidrometeorológicos, geológicos y astronómicos



Las Estaciones Meteorológicas tienen sensores que miden temperatura.

operativo.

"Por ejemplo, si se presenta algún incendio que está en etapa inicial, se pueden identificar las columnas de humo y a través del enlace entre la Coordinación Municipal de Protección Civil y el C5 Guadalajara, podemos dar

el aviso inmediato para que se tome la decisión de atender ese incendio, en caso de que primero lo veamos en la Coordinación Municipal de Protección Civil y Bomberos", dijo.

Agregó que en el caso del temporal de lluvias, las cortinas y tormentas, cómo se mueven y hacia dónde pueden impactar, se van a identificar de manera oportuna y se dará aviso a los tomadores de decisiones y a quienes atienden las respuestas, para que manera preventiva puedan acudir al punto de posible impacto previo al suceso.

Comi González subrayó que la finalidad es que se pueda prever y atender cualquier emergencia producto, principalmente de las tormentas.

"Lo más importante es poder salvar la vida o los bienes, en caso de que la tormenta pueda presentarse o impactar en las horas donde la población ande en calle o en sus vehículos, o también si están en casa puedan identificar el posible impacto y si es en una zona de riesgo de inundación", abundó.

Para la instalación del equipo se eligieron lugares seguros, en zonas altas y donde históricamente se forman tormentas, también contarán con el espacio físico necesario. Además, se gestionaron los permisos para la colocación de la infraestructura y cámaras.



Avanza mantenimiento hidrosanitario previo al temporal

"La temporada de lluvias está cada vez más cerca y, para mitigar inundaciones, el equipo del Siapa Gdl seguirá trabajando en el programa de mantenimiento y limpieza de la infraestructura hidrosanitaria de la ciudad, que ya va al 92 % de avance", informó el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro a través de sus redes sociales.

Precisó que se limpiaron 11 sifones bajo la Línea 2 y van más de 14 mil bocas de tormenta, se han desazolvado 6 canales, 45 pasos a desnivel, 29 cárcamos y 2 vasos reguladores en coordinación con los ayuntamientos metropolitanos.

Finalmente, el mandatario informó que hasta ahora se han extraído más de 65 mil m³ de azolve, lo equivalente a 9,380 camiones de volteo de 7 m³.

"Ahora imaginen cuánto de ese residuo es basura que la gente tira a la calle. Hagamos conciencia, cuidemos la ciudad y mitiguemos inundaciones.



Entrada al JAPI será gratuita

Del 18 al 30 de junio se podrá acudir a las taquillas del lugar para solicitar un boleto por persona para ingresar el día el mismo día

Redacción/Quadratín Jalisco

I Gobierno de Jalisco anunció la entrada gratuita a JAPI a partir del 18 y hasta el 30 de junio. Los boletos podrán solicitarse directamente en taquilla y sólo podrán ser utilizados el día que se entregan.

A través de un comunicado, se informó que tras la inauguración oficial, las familias de Jalisco disfrutarán de las sorpresas que les tiene reservadas JAPI, Jalisco Paseo Interactivo: un espacio lúdico y tecnológico, único en su tipo.

Las entradas podrán conseguirse en las taquillas en un horario de 13 a 18 horas desde el 18 de junio con cupo limitado de 400 personas por día.

Los solicitantes podrán utilizar el boleto solo el mismo día que se entrega, sin excepciones y solo se entregará un boleto por persona. Las y los visitantes podrán recorrer los 4 núcleos temáticos que conforman la experiencia promovida por el Gobierno de Jalisco.



Las familias disfrutarán de las sorpresas que les tiene reservadas.

Consulta toda la información en:

https://japipaseointeractivo.mx

Así como en las redes sociales de JAPI:

FB: https://www.facebook.com/japipaseointeractivo **Instagram:** https://www.instagram.com/japipaseointeractivo

ESTO TE INTERESA

Los interesados en conocer más información sobre este espacio pueden consultar las redes sociales de Museos, Galerías y Exposiciones de Jalisco (MEG) y de Jalisco Paseo Interactivo (JAPI).





Se gradúan 240 mujeres de Todas de Cerca en Zapopan

Redacción/Quadratín Jalisco

lo largo de 10 semanas, 240 mujeres recibieron capacitación para el empoderamiento, liderazgo y creación de proyectos a través del programa Todas de Cerca en Zapopan. Esta herramienta tiene la intención de ampliar la red de mujeres comprometidas con el desarrollo de sus entornos, pero además, se convierte en un espacio para promover la cercanía ciudadana y con las autoridades.

Ana Isaura Amador Nieto, presidenta municipal interina de Zapopan, encabezó el desayuno de las graduadas realizado en Palacio Municipal donde destacó la importancia de mantener esta unión entre mujeres.

"Lo que hicimos en estas semana no es solamente un tema de encontrarnos, de hacer amistad, de fortalecernos entre nosotras, se trata realmente de velar por que nuestro país tenga un futuro mejor. Se trata de que de verdad nos la creamos, somos nosotras quienes estamos aquí sentadas en Palacio Municipal, quienes estamos construyendo nuestra ciudad y nuestro Estado de Jalisco.



Aún sin arrancar el temporal de lluvias el Estado acumula 245 casos siendo el municipio playero el que pone

Javier Frías/Quadratín Jalisco

ún sin comenzar el periodo de lluvias, Jalisco registra ya 245 casos de dengue confirmados, de los cuales 103 se encuentran en Puerto Vallarta.

De acuerdo a los resultados de la semana epidemiológica número 22 que comprende del 26 de mayo al primero de junio de 2024 en Jalisco se han registrado 245 casos confirmados de dengue de los cuales 149 son no graves 91 con signo de alarma y 5 graves. Afortunadamente continúa y registrarse defunciones.

La lista de casos la lidera Puerto Vallarta con 103 casos seguido de

Más de 100 casos de dengue en Puerto Vallarta



De los casos 149 son no graves 91 con signo de alarma y 5 graves.

Cuautitlán de García Barragán con 23 La Barca 19, Guadalajara 14 y Casimiro Castillo 11.

El resto de caso se encuentran en Zapotlán de Badillo, Tolimán, Cabo Corrientes, El Limón Autlán de Navarro, Tonilá, Talpa de Allende, Cihuatlán, Tequila Zapotiltic, Villa Purificación, Pihuamo Tomatlán, La Huerta, Amatitán, Tuxpan, El Arenal, El Grullo,

PARA SABER

La lista de casos la lidera Puerto Vallarta con 103 casos seguido de Cuautitlán de García Barragán con 23 La Barca 19, Guadalajara 14 y Casimiro Castillo 11.

Sayula, Ayotlán, Pocitlán, Zapotlanejo, Tlaquepaque, Tlajomulco de Zúñiga y Zapopan.

Es de destacar que Puerto Vallarta pasó de 96 a 103 casos en una semana, y así ha venido incrementando el número, liderando prácticamente desde el inicio del año el listado de casos confirmados de esta enfermedad en Jalisco.



RESPONSABILIDAD HISTÓRICA

o se puede escapar de la responsabilidad del mañana evadiéndola hoy". Frase célebre del presidente de Estados Unidos, Abraham Lincoln. Entre sus virtudes, a finales del siglo XIX convenció a los Estados Confederados para que permanecieran en la Unión al enjuiciar y ganar la Guerra Civil de los Estados Unidos, liberó a los esclavos e hizo los ajustes requeridos para que la esclavitud fuera una acción ilegal. Guardadas las distancias, el reto para Claudia Sheinbaum, presidenta electa de México es, por medio del diálogo y del respeto a la autonomía del poder legislativo, convencer en la Cámara de Diputados y en el Senado, sobre qué es lo mejor para el país en los próximos seis años. La pregunta es, si demostrará que: No es el florero de la casa, como alguna vez refirió el presidente López Obrador cuando

canceló la construcción del nuevo aeropuerto de la ciudad de México en Texcoco, en la primavera de su sexenio.

Sheinbaum ya dejó ver que no es partidaria de la aprobación rápida del paquete de reformas a la costitución que impulsa el presidente, con la intención de que queden listas antes del cambio de la banda presidencial.

Este 10 de junio será la primera reunión cara a cara de López Obrador-Sheinbaum y en tres meses se demostrará quién es quién, no en los precios, sino el real ejercicio del poder con el bastón de mando en México.

Lo cierto es que más allá de los deseos del presidente, los mercados internacional hablaron con la caída del peso mexicano, debido a la declaración de Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados al revelar la intención de cristalizar la reforma al Poder Judicial antes de que AMLO deje la presidencia. Mostraron el nerviosismo de un sector fianciero que ve con desconfianza las condiciones en que Claudia Sheinbaum podría llegar al poder.

El sueño de López Obrador de coronar lo que ha llamado: El segundo piso de la cuarta transformación con la aprobación del paquete de reformas que impulsa, puede estar muy cerca. Morena y sus aliados se quedaron a dos escaños para lograr la mayoría calificada en el Senado, obtuvieron 83 senadores, sin embargo MC logró colocar cinco y, la historia de las dos ultimas elecciones (2021 y 2024) demuestra -por lo menos así parece- que el partido de Dante Delgado está a disposición del presidente.

Respecto a la Cámara de Diputados, Morena y aliados logró más de dos terceras partes de las curules.

Claudia Sheinbaum ha sido considerada por analistas, como la presidenta que tendrá más poder en la Historia de México, por el control del poder ejecutivo, del poder judicial y, si avanzan las reformas impusladas por AMLO, en cuanto se instale la próxima legisltura, también tendría control del poder judicial.

Ahora queda en la cancha del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, definir si se da la sobrerrepresentación de los partidos en las Cámaras, particularmente en la de Diputados, mientras tanto, en seis años sabremos si Sheinbaum escapa a la responsabilidad que tiene en sus manos en el México de hoy y evade o no, la responsabilidad del mañana.



Alfaro y Lemus se reúnen para acordar proceso de transición

Redacción/Quadratín Jalisco

ras haber recibido la constancia de mayoría de votos de la pasada elección por parte del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco (IEPCJ), Pablo Lemus, se reunió este lunes en Casa Jalisco con el gobernador Enrique Alfaro para acordar el proceso de transición.

"Tú sabes la confianza que hay, la capacidad de trabajo, hemos compartido esa responsabilidad desde hace ya muchos años y hoy pues el relevo en el gobierno yo creo que está en las mejores manos, te deseo mucho éxito. Me da mucho gusto que hoy los primeros temas que empezamos a platicar hay una ruta clara en la que vamos a trabajar. Pronto Pablo estará anunciando el equipo que estará coordinando la transición, pero estoy seguro que con el respaldo mayoritario del pueblo de Jalisco inicie una nueva etapa muy muy importante para nuestro estado, en un escenario complejo, pero yo creo que tienes la capacidad de liderazgo y todo lo que se necesita para hacerlo bien", manifestó Alfaro Ramírez.

Por medio de un comunicado, reveló Gobierno del Estado, que Enrique Alfaro y Pablo Lemus sostuvieron un diálogo en el que, en primera instancia, asegurarán se comienza a trabajar por las y los jaliscienses, además, de atender temas de cómo se desarrollarán el proceso de entrega recepción y

Pablo Lemus fue recibido por el gobernador Enrique Alfaro en el que será su nuevo hogar: Casa Jalisco; el mandatario reconoció el liderazgo del emecista



El mandatario electo, Pablo Lemus, aseguró que su gobierno será de coordinación.

felicitarlo personalmente por el triunfo oficial que ratificó este domingo el órgano electoral.

"Felicidades Pablo por el gran trabajo que hiciste en este proceso, al final de cuentas la voluntad del pueblo de Jalisco es clara y viene una etapa de consolidación de muchas de las cosas que nos ha tocado hacer en estos seis años", agregó.

Enrique Alfaro recordó que el trabajo coordinado se ha desarrollado

desde que Pablo Lemus gobernó los municipios de Zapopan y Guadalajara, por lo que esa apuesta se sostendrá dijo, con un nuevo impulso, nuevas ideas y muchas cosas que mejorar y otras en las que se habrá de mantener el esfuerzo para que Jalisco siga siendo referente a nivel nacional.

"Hoy inicia una nueva etapa en la que vamos a poner toda la voluntad para que la transición salga muy bien, para pensar siempre por el bien de Jalisco y sabes contarás con el respaldo para que este proceso se dé de manera ordenada con respeto a la ley", dijo Alfaro.

Al respecto, Pablo Lemus, indicó que los equipos de trabajo para la transición comenzarán a trabajar para lo que será la proyección del presupuesto, en el que se priorizarán temas como salud, educación, agua, infraestructura y más.

"Yo te agradezco esa voluntad, ese compromiso, se ha hecho un gran trabajo en tu gobierno y eso fue reconocido en la elección. Una parte fundamental de haber ganado esta elección en Jalisco han sido los resultados que se han dado a lo largo y ancho del estado. Voy a ser un gran gobernador como lo has sido tú, y por supuesto vamos a hacer un gran trabajo de cerca para todos los jaliscienses", expresó.

Gobernador electo de Jalisco no tendrá un Congreso a modo

Redacción/Quadratín Jalisco

uego de una prolongada sesión en el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Jalisco (IEPCJ), se aprobó la integración del Congreso del Estado tras la contienda del pasado 2 de junio.

> De esta manera, la mayoría de las diputaciones se asignaron a la

coalición Sigamos Haciendo Historia que está conformada por Morena, Partido del Trabajo, Verde Ecologista de México, Futuro y Hagamos.

Durante la sesión del IEPCJ, se confirmó que el gobernador electo, Pablo Lemus, no tendrá un Poder Legislativo a modo, pues Morena y sus aliados lograron 19 de las 38 curules disponibles, es decir, la mitad.

Movimiento Ciudadano tendrá 11; el PAN contará con cinco y el PRI con tres, esto de forma preliminar.

En el nuevo Congreso la balanza de género estará equilibrada, pues habrá 19 hombres e igual número de mujeres.

El proyecto entregado por el Instituto fue cuestionado por los representes de los partidos, ya que consideraron que no se aplicó la Ley o las fórmulas y se perjudicó a algunos institutos políticos.

El Partido Verde Ecologista fue de los que estuvieron más inconformes, pues se les "quitó" un diputado, ya que en lugar de darles tres escaños, solo obtuvieron dos.



Morena y sus aliados consiguieron 19 de las 38 curules diponibles.



Movimiento Ciudadano reafirma liderazgo en Jalisco

Alma Reynoso/Quadratín Jalisco

Itriunfo de Movimiento Ciudadano en el Estado y los municipios más importantes de la entidad, ya es oficial. El Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Jalisco (IEPCJ) entregó la tarde de este lunes las constancias de mayoría a quienes, a partir del primero de octubre del 2024 ocuparán los cargos para los que la ciudadanía los eligió, y prometen hacerlo de la mano con el pueblo.

Los alcaldes electos acudieron acompañados de familiares y amigos hasta las instalaciones del organismo, donde les fue entregado el documento que confirma la voluntad de los votantes. Es de recordar que fue el próximo gobernador electo de Jalisco, Pablo Lemus Navarro quien acudió primero a recibir su constancia la noche de este domingo.



Hace apenas unos años no imaginábamos que podríamos hablar de una presidenta en la capital del Estado, la llamada joya de la corona puesto que, quien ocupa este cargo, casi siempre ocupa la gubernatura después. Verónica Delgadillo será la primera presidenta de Guadalajara.

El camino fue largo, una campaña casa por casa y un ánimo incansable, dieron buenos frutos. Delgadillo viene de abajo, del emprendimiento, de conseguir las cosas con esfuerzo y rodearse de personas que la han impulsado y enseñado desde el inicio,

Los alcaldes electos de la ZMG recibieron las constancias de mayoría por parte de IEPCJ; su compromiso sigue firme: gobiernos comprometidos con la población

como Clemente Castañeda.

Aunque su principal adversario, Chema Martínez estuvo cerca, no logró alcanzarla y será la oportunidad de Delgadillo de trabajar para cumplir sus promesas y su lema de campaña.

Al recibir su constancia, la próxima presidenta la recibió con una enorme sonrisa y prometió no fallarle a los tapatíos. La seguridad será un gran reto, lo mismo que la mejora de los servicios públicos y el bienestar animal.



Juan José Frangie no sólo ganó la elección en Zapopan, por lo que repetirá en el cargo los próximos tres años, también arrasó. El también empresario obtuvo el 49 por ciento de las preferencias y dejó desarmados a sus contrincantes, siendo el principal Pedro Kumamoto, el representante de la mega coalición que incluía a Morena.

Entre la pérdida de confianza en el representante del partido del arbolito, y un probable voto de castigo, el emecista se alzó con la victoria. Pero la victoria también habla de su buen trabajo. Algo bueno debió haber hecho para que los zapopanos lo prefirieran y por mucho.

Frangie continuará con el proyecto insignia La Ciudad de los Niños y las Niñas, pero también por mejorar

las calles, los servicios públicos, la seguridad, la salud y la educación.

El alcalde electo también recibió su constancia con gran entusiasmo. Portando una corbata naranja.



Sobre el alcalde electo Gerardo Quirino Velázquez pesará una gran responsabilidad. Fue en el municipio que gobernará desde octubre donde este gran proyecto naranja comenzó y continuará bajo su mandato.

Fue el actual gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro quien sentó las bases de un municipio olvidado en la Zona Metropolitana. Tlajomulco sólo era llamado el dormitorio de quienes trabajaban en Guadalajara o Zapopan pero que regresaban a casa a este territorio por el crecimiento de cotos y otras zonas habitacionales. Pero el municipio creció y se fue transformando en uno con más oportunidades y mejor economía.

El reto de Quirino no será menor porque le toca no dejar caer lo construido y hacerlo crecer. La seguridad es fundamental, así como los retos en movilidad. El presidente electo acudió acompañado de su esposa e hija para recibir el documento que oficializa su próximo encargo, pero también para agradecer a quienes votaron por él dejándole una gran responsabilidad y

no busca defraudarles.

LAURA IMELDA, TRIUNFA EN TLAQUEPAQUE

La morenista Laura Imelda Pérez Segura también recibió su constancia de mayoría por parte del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Jalisco. Ella también estableció en su campaña una estrategia de casa por casa, presentándose con los habitantes del municipio y dándoles a conocer sus propuestas. El gran peso de los guindas a nivel nacional y su arduo esfuerzo también tuvo resultados y eran los esperados.

Citlalli Amaya no podrá repetir en el cargo, al menos no hasta ahora. Aunque la emecista ya adelantó que impugnará la elección porque, a su decir, hubo inconsistencias, por ahora la autoridad electoral le da el triunfo legítimo a su contrincante morenista.

SERGIO CHÁVEZ DARÁ SEGUIMIENTO A SU PROYECTO

Por su parte, Sergio Chávez continuará su encargo en Tonalá. El triunfo morenista permitirá que en el municipio continúen los proyectos y continúe edificándose un mejor futuro.

Tonalá no es un territorio sencillo. Se habla de su artesanía, las manos mágicas que construyen este territorio, pero hace falta impulsarlo con proyectos de peso que lo posicionen en la Zona Metropolitana como un municipio de mayor importancia.

Chávez también acudió a recibir su constancia de mayoría acompañado de su familia y a través de sus redes sociales prometió continuar con la transformación de Tonalá.



Claudia Sheinbaum presentará su Gabinete la próxima semana



Adrián Núñez/Quadratín México

a presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum Pardo, informó que dará a conocer a los integrantes de su gabinete la siguiente semana y mencionó que ya trabaja en la transición con el actual presidente, Andrés Manuel López Obrador.

En conferencia de prensa, la virtual presidenta informó que ya tiene elegido a los miembros de su gabinete: "los voy a nombrar la próxima semana". Y bajo ese marco, dio a conocer los detalles de la reunión que sostuvo con el jefe del Ejecutivo Federal. La exjefa de Gobierno mencionó que, una parte importante en la transición de gobierno, es el tema de la economía mexicana y aseguró que Andrés Manuel "nos va a dejar muy buenas financias, hay una economía estable".

Por otra parte, Sheinbaum Pardo resaltó la importancia de agregar al paquete de 20 reformas, conocido popularmente como Plan C, los programas sociales que impulsó durante su administración en la Ciudad de México: La beca universal para estudiantes de escuelas públicas y el apoyo para las mujeres mayores de 60 años.

"Buscamos que sean aprobados por el congreso lo antes posible, eso fue lo que hablé con el presidente. Queremos que se aprueben para septiembre con ayuda de la Secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde",

puntualizó la abanderada de Morena. Finalizó su discurso al hacer hincapié en que, "hoy se llevó a cabo la primera reunión de muchas más con Andrés Manuel López



Mantener los programas sociales y la reforma al Poder Judicial, fueron algunos temas planteados.

La presidenta electa de México se reunió con el primer mandatario, Andrés Manuel López Obrador, para iniciar el diálogo rumbo a la transición

Obrador" y confesó que aún no está segura si mantendrá las conferencias matutinas en Palacio Nacional.

PROGRAMAS SOCIALES

La virtual presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, informó que propuso agregar nuevos programas sociales al paquete de reformas, popularmente conocido como Plan C, que comenzarán a trabajar en cuanto tome propuesta de manera formal. Durante su primera reunión con el actual presidente, Andrés Manuel López Obrador, la exjefa de Gobierno planteó la posibilidad de "reformar la constitución" para que la beca universal para estudiantes de educación básica y el apoyo económico para las mujeres mayores de 60 años, se entreguen en todos los estados de la república mexicana.

"Buscamos que los programas sociales, mismos que ya impulsé en la Ciudad, sean aprobados por el congreso lo antes posible y eso fue lo que hablé con el presidente", puntualizó Sheinbaum Pardo.

Bajo ese marco, la funcionaria adelantó que López Obrador le sugirió "hacer una consulta antes de impulsar estos nuevos programas" y señaló que "es algo que hablaremos en su momento con la Cámara de Diputados y la Cámara de senadores".

Aprovechó su participación para comentar que también tiene el objetivo de escuchar las demandas de los maestros y buscará llegar a un acuerdo para reformar la ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE). "Es una demanda que han hecho los maestros y le plantee al presidente que hagamos esa reforma, además de trabajar en sus peticiones.

En su momento, vamos a recibir a los maestros para establecer un dialogo", comentó Claudia Sheinbaum. Finalizó su conferencia al informar que, "hoy se llevó a cabo la primera reunión de muchas más con Andrés Manuel López Obrador" y dio a conocer que su objetivo es que las modificaciones se aprueben para el mes de septiembre, con la ayuda de la Secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde.

Sheinbaum Pardo informó que durante el diálogo con López Obrador, le planteó las primeras reformas que se deberán aprobarán al inicio de la nueva administración, entre ellas al Poder Judicial.

Al respecto, dijo que, por ejemplo en el caso de la reforma al Poder Judicial, que no solamente sea a partir de la discusión, sino que lo discutan las barras de abogados, los propios ministros, los trabajadores del Poder Judicial en estos meses para que se conozca, por ejemplo, cuantos meses jueces de distrito hay en el país y cuantos magistrados.

"En todos los casos se haga una consulta amplia, en estos meses, antes de que entre el nuevo Congreso, que sea haga una discusión muy amplia", sostuvo



GRACIAS "LALO" GRACIAS "LALO" Caliente Cali

El Rebaño Sagrado continúa con la labor de delinear su plantel.

Chivas confirma a Lalo Torres como su segunda baja

César Huerta/Quadratín Jalisco

duardo Torres se convirtió este lunes en la segunda baja de Chivas, rumbo al Torneo Apertura 2024. Así, el Rebaño Sagrado continúa con la labor de delinear su plantel de cara al próximo año futbolístico. Lo españoles Fran Pérez y Juan Carlos Martínez, encargados del proyecto tras la salida de Fernando Hierro, siguen en la búsqueda de refuerzos, mientras definen también las bajas.

A través de un breve mensaje en sus redes sociales, el Guadalajara despidió al jugador nacido de sus fuerzas básicas. "Gracias Lalo Torres por cada uno de los días que demostraste tu compromiso y profesionalismo con la rojiblanca. Mucho éxito en este nuevo paso de tu carrera", escribió el Rebaño Sagrado a manera de despedida.

Lalo Torres continuará su carrera con el Mazatlán, club en el que se encontrará con el técnico Víctor Manuel Vucetich, quien ya lo conoce de la etapa en la que dirigió a Chivas. En aquella época, el llamado Rey Midas le entregó total confianza a este futbolista, a quien sostuvo como titular por encima de Fernando Beltrán.

No me gusta no calificar a Liguilla: Aldo Rocha

El plantel rojinegro se ilusiona con la posibilidad de recuperar protagonismo para volver a pelear por cosas importantes

César Huerta/Quadratín Jalisco

tlas ha vivido dos torneos para el olvido. En los últimos dos semestres, quedó fuera de la Liguilla y terminó las dos veces en el penúltimo lugar de la clasificación. Ahora, desde la pretemporada, el plantel rojinegro se ilusiona con la posibilidad de recuperar protagonismo para volver a pelear por cosas importantes.

"En lo colectivo yo creo que rescatar el nunca bajar los brazos de los compañeros, del equipo. Siempre se entregaron en el día a día. Eso es muy rescatable. En lo individual, es un sabor de boca amargo, sobre todo en situaciones así. La verdad que no me gusta no calificar. Siempre quiero aspirar y estar peleando cosas importantes para el club, para la institución. Sobre todo darle alegrías a La Fiel que es lo más importante", explicó Aldo Rocha.

Ahora, las metas del equipo se renuevan. "Los objetivos son más grupales. En realidad, dar resultados positivos, calificar, luchar por un campeonato, que ya lo demostramos alguna vez. Hay que regresar a esa línea y luchar por cosas importantes, para darle alegría a nuestra afición, que es lo más importante", añadió el capitán del Atlas.

Pero no solo en la Liga MX desea tener un mejor torneo. También a nivel internacional, los Zorros sueñan con brillar. "La verdad muy bien, estoy muy bien, lo he sentido en las pruebas que me han hecho. Estoy muy motivado para dar buenos resultados y seguir apoyando al equipo, dentro y fuera de la cancha. En realidad me siento ilusionado. Quiero ganar ese torneo. Es una fusión con los equipos de la MLS y la verdad lo quiero ganar. Estoy muy motivado para eso y me quiero preparar

bien para responder dentro del terreno de juego", sentenció Aldo Rocha.

Ahora, se enfoca plenamente en la pretemporada, dentro de las instalaciones de la Academia. "Es la base del trabajo. Para mí es tomar buena condición, fuerza, para la base que vamos a tener en el torneo. Sobre todo porque en este periodo vamos a tener Leagues Cup, entonces hay que prepararse de muy buena manera, conscientes de lo que nos vamos a jugar", señaló el futbolista rojinegro.

"Contento porque en realidad aquí tenemos todo, no hay pretextos. Tenemos todo, hay que aprovechar los espacios, tenemos gimnasio, tenemos cachas, tenemos tienes de hielo para la recuperación. Prácticamente tenemos todo, entonces hay que aprovecharlo de buena manera, para hacer una buena preparación y dar resultados positivos", concluyó Aldo Rocha.



Atlas